

Präzision, Ruhe und Konzentration

Die Bogen-Sport-Freunde Schöneck veranstalten ihren ersten Schnuppertag

Bogenschießen (pb/lg). „Schießen und mehr“, lautet das Motto der Bogen-Sport-Freunde Schöneck. Der im vergangenen Jahr gegründete Verein veranstaltete kürzlich einen Schnuppertag für Leute, die den immer populärer werdenden Sport einmal selbst ausprobieren wollten. Unter fachkundiger Anleitung konnten die Besucher ihre ersten Pfeile fliegen lassen, darunter auch der ein oder andere Lokalpolitiker.

„Wir wollen diesen tollen Sport, unsere Leidenschaft auch anderen Menschen näher bringen.“ Es müsse ja nicht immer Fußball sein, erklärt Peter Debus, der Erste Vorsitzende des Vereins. Bogenschießen sei ein interessanter Nischen-Sport, der viel Konzentration, Ruhe und Präzision erfordere.

Beim Bogenschießen gehe es auf der anderen Seite um den gemeinsamen Spaß und die Erholung in einer netten Gemeinschaft, in der freien Natur. Gerade dieses „Naturerlebnis“, das Bogensportler bei der Ausübung ihres Hobbys genießen können, sei ein Vorteil des Bogenschießens gegenüber anderen Sportarten. In Deutschland gibt es mittlerweile eine stark wachsende Gemeinde an Bogen-Sport-Freunden, Plätze auf denen sie schießen können und Turniere, auf denen sie sich miteinander messen.

Das Vereinsgelände des Schönecker Vereins befindet sich in Kilianstädten, an der Verlängerung der Wachenbacher Straße. Dort findet auch das Training des Vereins statt. Genaue Trainingszeiten können im Internet nachgeschlagen werden. Debus lädt Interessierte herzlich ein, während des Trainings auf dem Platz vorbeizuschauen und den Sport einfach mal auszuprobieren.

An dem Schnuppertag konnte sich der

52-Jährige auch über prominenten Besuch auf seinem Vereinsgelände freuen: Der Kreisbeigeordnete des Main-Kinzig-Kreises, Christoph Degen und später die Schön-

ecker Bürgermeisterin Conny Rück, wollten das Bogenschießen auch ausprobieren und schienen dabei eine Menge Spaß zu haben.

www.bsf-schoeneck.de



Das Ziel fest im Visier: Wer seine Gedanken auf den Punkt genau fokussieren kann, ist beim Bogenschießen bestens aufgehoben.

Foto: Bergmann